
4月5日 清水北公民館

質疑・要望 内　　　　　　容

質問 上下水道は企業会計に含まれるのか。

回答 含まれる。企業会計は、ガス・水道・下水道である。

意見要望
ガス・水道・下水道事業の予算額に比べ、他の事業の予算額が少ない。マーケット開発支
援事業など、これからの福井市のための事業にもっと予算を使ってほしい。

質問
市債の歳入が140億円で、公債費の歳出が167億円と、借り入れより返済の額が多く
なっている。今後の見通しも含めて説明してほしい。

回答
平成30年度の市債残高は、前年度と比べて減少する見込みである。今後も市債は減少し
ていくと思われる。臨時財政対策債は増加しているが、この償還費用は国から交付税措置
される。

質問
国体や足羽山魅力向上事業、東京オリンピック事前キャンプ誘致事業などの施策につい
て、投資に見合った経済効果が得られるのか。

回答
民間企業のように利潤追求が目的ではない。例えば、国体で来福された方に足羽山などの
名所や福井の食を知ってもらうことで、また福井に来ていただけるというような効果もあ
ると考えている。

意見要望 清水北公民館前の道路を除雪路線にしてほしい。

意見要望
高齢者運転免許自主返納の特典が不十分で、自主返納が進まない。路線バスの乗客が少な
い昼間の便について、料金を無料にしたり、思い切った値下げをしてみてはどうか。

意見要望
路線バスの清水グリーンラインは、赤十字病院やみどり図書館を経由するため、福井駅ま
で30分もかかる。福井駅直行の便を１時間おきに運行してほしい。

質問 除雪の影響で道路にたくさん穴があいている。清水北地区の道路補修はいつ終わるのか。

回答
今回の除雪関係の費用が莫大であったこともあり、順次補修していくしかないのが実情で
ある。

意見要望
清水北公民館は建設して40年たつが、山際に立地しており、土砂崩れの危険があるな
ど、災害時の避難所として安全面に不安がある。今年度、改築の予算がついているが、危
険な非常階段については現状のままである。不安解消をお願いしたい。

質問 新しい福井市文化会館の建設費用はいくらかかるのか。

回答 まだ数字は出ていない。

意見要望
議員の報酬、期末手当等の各種手当、共済費についての説明や、常任委員会の視察報告、
政務活動費など、もっとホームページで議会の情報を公開し、議会の透明性を高めてほし
い。

意見要望 議会改革や災害対策の特別委員会を設置してほしい。
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